



Liebe Museumsfreundinnen und -freunde,

wir blicken zurück auf ein erfolgreiches Museumsjahr. Ein Höhepunkt war sicherlich die Überreichung des Förderpreises der Sparkassen Kulturstiftung Hessen-Thüringen. Der Preis wurde für unser 'herausragendes Engagement' verliehen und dafür, dass 'das Museum einen bedeutenden Beitrag zur Vermittlung von Wissen leistet und den Dialog zwischen Wissenschaft und Gesellschaft fördert'.

Zu beobachten war in diesem Jahr eine Entwicklung, die mich außerordentlich freut. Unser Stadtmuseum ist mittlerweile zu einem beliebten Treffpunkt und einem Ort für den anregenden Gedanken-austausch geworden. Nicht nur unsere gut besuchten Vorträge und Führungen belegen das. Vor allem mit der Sonderausstellung zur Geschichte der Rhein-Main Wellpappe wurde das eindrücklich bestätigt. Für die ehemaligen Mitarbeiter des Unternehmens wurde der Museumsbesuch fast zu einem Familientreffen und ihre Berichte zum Arbeitsalltag im Unternehmen Hoffelder wurden von großem allgemeinen Interesse begleitet. Wegen des beachtlichen Zuspruchs haben wir die Ausstellung bis in den Februar des kommenden Jahres verlängert.

Mit diesem erfreulichen Rückblick auf das Jahr 2025 wollen wir im Januar unser 40-jähriges Jubiläum feiern. Am 10. Dezember 1985 wurde unser Verein gegründet und wir können stolz auf das sein, was wir bis heute geschaffen haben.

Das alles wurde hauptsächlich durch das große Engagement der Ehrenamtlichen in Vorstand und Verein ermöglicht. Dazu kommen heute die treuen Freiwilligen, die die Öffnungstage des Museums das ganze Jahr über sicherstellen. Dafür sage ich allen meinen herzlichen Dank.

Ihnen und Ihren Lieben wünschen ich ein friedliches und erholsames Weihnachtsfest und für das neue Jahr viel Glück und vor allem Gesundheit.

Bleiben Sie uns bitte gewogen.  
Mit freundlichen Grüßen

Hans Franssen  
Erster Vorsitzender  
Hattersheimer Geschichtsverein 1985 e.V.

